
1 / 1

18 de maio, 2011

D. Virgílio Antunes agradece a Deus a felicidade de ter trabalhado em Fátima

 D. Virgílio Antunes, reitor do Santuário de Fátima,
foi nomeado para bispo de Coimbra em final de Abril. No início de Maio foi anunciado o
seu sucessor na Reitoria do Santuário, o Padre Carlos Cabecinhas, cuja tomada de posse
está marcada para as 11:00 do dia 11 de Junho, na Igreja da Santíssima Trindade. Em
mensagem publicada na edição de 13 de Maio da publicação oficial internacional do
Santuário, “Fátima Luz e Paz”, D. Virgílio Antunes fala sobre este lugar de Maria no
Mundo e sobre a sua experiência pessoal vivida neste santuário. “Trabalhar
directamente ao serviço de Nossa Senhora e da sua mensagem constitui um estímulo
forte, que domina as dificuldades e não nos deixa desistir. Sentimo-nos em Igreja
peregrina, com todas as suas debilidades e oportunidades que o Senhor lhe concede,
por meio do rosto de Maria, a Mãe da Igreja”, escreveu, no editorial que intitulou
“Gratidão a Deus pela escola de Maria”. No Santuário “sentimo-nos pequenos diante da
grandeza da tarefa; acreditamos que Maria, tem uma palavra e um gesto amigo para
cada um”, recorda D. Virgílio. No contacto com os lugares dedicados a Nossa Senhora
de Fátima no Mundo e com a devoção fora de Portugal, diz ter aprendido “a ler o amor
de Maria para com os seus filhos sem excepção: um Coração Imaculado que acolhe a
todos, porque a todos que conduzir às fontes da salvação, em Jesus Cristo, seu Filho”.
Um agradecimento final é dirigido a Deus: “Agora, que a Igreja me pediu para assumir
outra missão, parto com saudades, mas agradeço a Deus a felicidade que me deu ao
longo deste tempo. Agradeço a Deus esta escola de Maria em que quis continuar a
ensinar-me os seus caminhos”. D. Virgílio do Nascimento Antunes está no Santuário de
Fátima há quase seis anos, como capelão e como reitor. É ordenado bispo em Fátima, a
3 de Julho, e inicia funções como Bispo de Coimbra na semana seguinte. LeopolDina
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